
２０１５年度 第２回関私教協幹事校会議事録 

 

１． 日時 平成 27年 5月 26日（火）19：00～20：45 

２．場所 城西大学紀尾井町キャンパス ３号棟３階ゼミ室 

３．出席者 

【幹事】鈴木 将史（事務局長・創価大学）、福山多江子（事務局次長・東京成徳短期大学）、 

所澤 潤（事務局次長・東京未来大学）、喜岡 淳治（成蹊大学）、栗栖 淳（国士館大学）、

高橋 早苗（女子美術大学）、高井良 健一（東京経済大学）、武藤 伸司（東京女子体育

大学）、三尾 忠男（早稲田大学）、大島 真夫（東京理科大学）、坂田 仰（日本女子大学）、

戸塚 唯氏（千葉科学大学）、山崎 鎮親（相模女子大学）、栗田 るみ子（城西大学） 

【事務担当】平野 光彦（創価大学） 

 

４．協議 

〔報告事項〕 

（１） 関私教協総会、研究大会、情報交換会について 

鈴木事務局長より、5月 9日に開催された関私教協定期総会、合同研究大会、情報交換会

が無事終了したことが報告された。 

 

（２） 研究部の活動について 

各研究部の世話人より、活動状況について報告がなされた。 

第１部会：7月に第 1回となる部会を開催予定である。 

第３部会：2015年度部会長の依頼を進めている。 

第４部会：6月 6日に第 1回の部会を開催する予定である。 

第５部会：部会長の走井先生が新たな問題提起を行えるよう取り組まれている。 

第６部会：5月 31日に行われる全私教協研究大会にて発表予定である。 

第７部会：5 月 20 日に工学院大学にて「生物学実験」をテーマに部会を開催した。次回

は 7月 16日に、「デジタル教科書」をテーマに開催予定である。 

第８部会：5月 1日に成蹊大学で走井先生（東京家政大学）をお招きし「教育再生実行 

会議」の第 5次ならびに第 7次提言についての勉強会を開催した。 

 

（３）『会報』第 77号の編集について 

栗栖広報部長より、会報第 77号の編集状況について、別紙資料に基づき報告がなされた。 

・研究部各部会の活動報告ページにつき、修正がないか確認をお願いしたい。 

・研究懇話会のページは、質問者や発言者の部分はゴシック体にして強調する。 

・一部見受けられた誤字の訂正を行う。また、各委員で他に修正部分がないか確認する。 

 

 



〔審議事項〕 

（１） 2015年度研究部総会・第 1回研究懇話会について 

鈴木事務局長を中心に、2015 年度研究部総会・第 1 回研究懇話会の全体テーマにつき、

別紙 2 案に基づき検討がなされた。検討の結果、「教員採用試験の多様化」をテーマに取

り上げる方向で、引き続き、喜岡研究部長を中心に検討を行うことになった。 

 

（２） 広報部の活動について 

栗栖広報部長より、2015 年度広報部の活動方針について報告がなされた。また栗田広報

部副部長より、関私教協ホームページの充実について提案があった。 

・研究部各部会の活動方針や部会の報告を掲載するようにしたい。 

・研究懇話会等の内容は、関私教協幹事校会の委員で担当を決めてそれぞれの内容を 

 まとめ、速報という形で写真なども含め迅速に報告できるようにしたい。 

 

（３） 組織部の活動について 

高井良組織部長より、2015 年度組織部の活動方針について報告がなされた。具体的な動

きについては、全私教協の法人化の動向に伴い検討をしていくことになった。 

 

（４）2016－2017年度会長校の選定について 

   鈴木事務局長を中心に、2016年度－2017年度会長校の選定につき検討がなされた。 

いくつか挙げられた候補の大学に、今後打診を行っていくことになった。 

 

・次回 2015年度第 3回関私教協幹事校会開催予定 

2015年 7月 10日（金）18：30～  

会場：日本女子大学目白キャンパス 

 


